

EN ESTA HABANA NUESTRA *m*
marzo 10/55 **Por Don Gual**

(12)

De un Asiduo y Culto Lector.

Admirado Don Gual:
Sé que usted ha "puesto el grito en el cielo" al presenciar el atentado de lesa cultura perpetrado en la Plaza de Armas, colocando la estatua de nuestro Primer Presidente, muy olvidado justo es decirlo, sobre el pedestal que sostuviera la estatua levantada para honrar a otros hombres.

Así que nuestro glorioso Carlos Manuel de Céspedes ocupa el clásico "plato de segunda mesa" apropiándose de un puesto que no le pertenece. De seguro que si no tuviera un alma tan grande se sentiría muy disgustado porque a él que todo lo dió por Cuba nosotros sólo lo recordamos poniéndole sobre el pedestal y en el lugar destinado a otros.

Abogue Don Gual porque se le erija a Carlos Manuel un monumento digno de su epónima historia.

Respétese la Armonía de la Plaza de Armas restituyendo a Fernando VII al sitio propio, conservando el sabor original tan típico y construyámosle al Padre de la Patria, Mártir de San Lorenzo un monumento suyo, mirando al mar si es posible, grandioso, digno de él, todo de él. Sin más su lector de siempre,
Luis Fernando Almagro, Jr.

m, marzo 10/55